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          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование системы таможенного контроля за вывозом лесоматериалов с таможенной территории ЕАЭС». Данная работа посвящена изучению процесса контроля за вывозом лесоматериалов и разработке предложений для его совершенствования.  Задачами исследования являлись: 1. Изучение понятия и роли лесоматериалов во внешнеэкономической деятельности государства. 2. Изучение основ государственного регулирования в сфере экспорта лесоматериалов. 3. Проведение анализа нормативно-правовой базы, регулирующей экспорт лесоматериалов и деятельность таможенных органов по контролю за ним. 4. Проведение анализа вывоза лесоматериалов с таможенной территории ЕАЭС. 5. Анализ деятельности таможенных органов по контролю за экспортом лесоматериалов. 6. Выявление проблематики возникающей в процессе контроля за вывозом лесоматериалов. 7. Разработка предложений по совершенствованию системы контроля за вывозом лесоматериалов. 8. Оценка эффективности разработанных предложений. В процессе исследования были использованы методы: сбор и систематизацию информации, анализ.  В результате анализа деятельности государственных органов по контролю за вывозом лесоматериалов были разработаны предложения по решению проблем с контрабандой лесоматериалов, недостаточной осведомленностью экспортеров с нормативно-правовой-базой и ненадлежащей инфраструктурой в местах фактического контроля.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Improving the system of customs control over the export of timber from the customs territory of the EAEU". This work is devoted to the study of the process of control over the export of timber and the development of proposals for its improvement. The objectives of the study were: 1. Study of the concept and role of timber in the foreign economic activity of the state. 2. Study of the basics of state regulation in the field of timber exports. 3. Analysis of the regulatory framework governing the export of timber and the activities of customs authorities to control it. 4. Analysis of the export of timber from the customs territory of the EAEU. 5. Analysis of the activities of customs authorities to control the export of timber. 6. Identification of problems arising in the process of controlling the export of timber. 7. Development of proposals to improve the control system for the export of timber. 8. Evaluation of the effectiveness of the developed proposals. In the course of the research, the following methods were used: collection and systematization of information, analysis. As a result of the analysis of the activities of state bodies to control the export of timber, proposals were developed to solve problems with timber smuggling, insufficient awareness of exporters with a regulatory framework and inadequate infrastructure in places of actual control.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 13
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





